## オリエントナノ便り

## お客様各位

拝啓 残暑の候、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は 格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

今年の夏は連日にぎやかなリオリンピックの映像がテレビに映し出され、広島、 長崎そして終戦の日の報道が隅に押しやられた感がありました。

そんな中で8月8日に発表された天皇陛下の「お気持ち」は、深く心に残りました。某雑誌では「天皇陛下の安倍首相に対する最後通告だ!」と取り上げていました。

天皇陛下は安倍首相に「自分の在位の時代に、皇室典範の改正を行わずして憲 法9条を変えてはならいない」というお気持ちの表明だという事なのです。

多くの日本人がテレビを見ながらこの天皇陛下の「お気持ち」をどのように受けとめたのだろうと思いました。

又今年も暑いそして熱い夏でした。

オリンピックではそれぞれの競技で感動的な場面が沢山ありました。

我が家のテレビはそろそろ寿命を迎えており、ついたり消えたりの状態でのオリンピック観戦でしたが、、、、(オリンピック閉幕式の日に新しいテレビが我が家にやってきました!)

ミンミンと鳴く蝉の声を聞きながら、モクモクとした綿菓子のような入道雲を 眺め、子供の頃の夏を思い出したり、これからの人生にあと何回位の夏があるん だろうなどと思ったりもしました。

春・夏・秋・冬、、と四季ある日本だからこその感覚なのでしょう。

オリンピックは無事終了しましたが、暑かった夏のお疲れの出ていらっしゃる 方もおいでなのではと思います。

初秋に向けてくれぐれもお体ご自愛下さいますように。

何卒今後とも宜しくお願い申し上げます。



敬具

平成 28 年 8 月 31 日 代表取締役 花輪麻美